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『みんな』 『笑顔』 『絆』 …どうなる ? ! 児童会スローガン

第１回目の代表委員会は、毎年、児童会の１年間のスローガンを話し合っています。本

年度も、各学級での話合いをもとに、「どのような１年にしたいか」を出し合いました。

運営委員会の提案理由「学級をこえて、もっとつながりができるように…」を根拠に、た

くさん意見が出され、『笑顔』『みんな』『絆』の言葉

を入れるところまで決まりました。その後、運営委員

会でこれらの言葉を繋げた案を作り、現在、タブレッ

トで投票を行っています。今週中にも決定するようで、

とても楽しみです。私たち職員も、子供たちが本気で

考えたスローガンを大切にしていきます。

引き渡し訓練、ご協力ありがとうございました
１９日に実施しました引き渡し訓練について、ご協力ありがとう

ございました。昨年度は、引き渡し訓練前の大雨で、緊急の引き渡

しとなりましたので、本年度は時期を早めて実施しました。

保護者の皆様のご協力のおかげで、特に危険な場面や大きな混乱

もなく訓練を終えることができましたが、実際の引き渡しでは混乱

が予想されます。大雨で視界が悪くなり、案内の声も聞こえづらく

なります。迎えの依頼についても、急遽お願いすることも考えられます。学校としては、

児童の安全を第一に考え、『早めの依頼やお知らせ・メールによるこまめな連絡・臨機応

変な対応』をしますので、今回同様、学校からの連絡をもとに迎えに来て頂きますよう、

よろしくお願いします。
※実際の引き渡しの際は、混乱を避けるため、児童昇降口から靴を履いたまま各教室へ迎

えに行き、帰りは、昇降口を通らずに校舎から出てください。

３年生、４年ぶりに「親子自転車教室」
２０日土曜日に、うきは市の自動車学校で、本校ＰＴ

Ａ学級委員会主催の「３年生親子自転車教室」を実施し

ました。自動車学校を会場として、自動車学校の先生に

指導して頂くこの自転車教室。御幸小ならではのＰＴＡ

活動です。昨年度まで中止になっていましたが、保護者

の皆様のご意見で、４年ぶりに復活となりました。

この日は、天気もよく、たくさんの児童・保護者が参

加し、親子で安全な乗り方についての話を聞いた後、自

動車学校のコースで、自転車に乗りながら学んだことを実践しました。３年生には、ここ

で学んだことを忘れず、安全運転をしてほしいと思います。

今回、特にＰＴＡ学級委員の皆様には、計画や当日の運営で大変お世話をおかけしまし

た。ありがとうございました。３年生保護者の皆様も、ご協力ありがとうございました。

御 幸



県民共済広報誌「いいね」で、本校が紹介されました
３月に県民共済広報担当から、学校紹介（本校の特色ある活

動）の取材の依頼があり、教育委員会に確認の上、取材を受け

ました。自慢したい子供たちの活動は山ほどありましたが、そ

の中から、令和３、４年度の児童会活動、委員会活動を紹介し

ました。先日、その内容が掲載されている広報誌を児童数分頂

きましたので、本日お配りしています。「地域の学校紹介」の

ページを、ぜひご覧下さい。

委員会活動～自分たちで工夫し、全校のみんなのために～
本年度の委員会活動も、子供たちのアイデアで、昨年度までとは違った姿が見られます。

★個人面談、ありがとうございました★
昨年度から本校では、４月の家庭訪問に代えて個人面談を実施しています。このことに

より、以前より長い時間、お子さんのことについて会話ができています。今回も、各担任

から、「保護者の方とじっくり話ができてよかった」と報告を受けています。今後気をつ

けてほしいこととして、複数の担任から、『友達の家にあがり、大勢でゲームを…』とい

う話がありました。放課後や休日に、友達と楽しく遊ぶことはいいことですが、友達の家

に遊びに行く際のマナーや礼儀について、お子さんと話をお願いします。

自治協議会ドッジボール大会！
今月１３日、うきはアリーナで４年ぶりに自治協議会主催のドッ

ジボール大会が行われました。各子供会の担当の方や審判をされた

方々、本当にお疲れ様でした。子供たちの真剣な姿や笑顔、上級生

がやさしく下級生に関わる姿もたくさん見られました。子供たちは、

たくさんの人と関わることで心が成長します。このような学校外の

場での活動や、活動を通した子供同士、大人と子供の関わりは大変

貴重です。この地域の行事をきっかけに、今後も地域でのつながり

が深まることを願っています。

そして、この大会を企画・準備・運営してくださいました自治協

議会の皆様、本当にありがとうございました。


